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Transkription des Channelings "Jahresbotschaft 2024" von 

Erzengel Chamuel durch Heike Lieselotte Schneider am 21. Dezember 2023 

 

„Seid gesegnet, Ihr geliebten Kinder des Lichts. Wir sind die Energie, welche Ihr Chamuel 

benennt.  

Geliebte Kinder im Licht. Wir wurden heute gebeten, Euch die Jahresbotschaft für das neue 

Jahr zu geben, was wir natürlich gerne tun.  

Geliebte Kinder. Zunächst einmal: Die körperlichen Situationen von vielen Menschen ist 

derzeit intensiv, sowohl im Gewebebereich als auch in Hals/Nacken, Muskeln, Gelenke - 

letztendlich bleibt keine Zelle im Körper davon unverschont, dass der 

Transformationsprozess mit jedem Tag zunimmt. Das Licht kommt jetzt wieder zurück. Es 

wird stärker, es wird intensiver. Die neue Zeit bringt viele Veränderungen und auch auf der 

körperlichen Struktur. Um unseren Kanal zu schützen, möchten wir erneut darauf hinweisen, 

dass Ihr bei größeren Problemen bitte Arzt oder Heilpraktiker aufsuchen möchtet. 

Geliebte Kinder im Licht. Was kommt auf Euch zu in diesen spannenden, aufregenden 

Zeiten? Vieles. Letztendlich wird der Druck, das Nadelöhr, der Flaschenhals, wie immer Ihr 

es benennen möchtet, durch den die Menschheit jetzt gepresst wird, immer mehr, immer 

kleiner, immer enger, immer intensiver. Aber das Gute kommt zum Schluss!  

Geliebte Kinder. Was ist derzeit am Wichtigsten für Euch, für einen jeden? Für jeden von 

Euch ist es von großer Bedeutung und von großer Wichtigkeit, dass Ihr in Euch geht. Die 

Zeit des Lebens im Außen: "Wer ist schöner, größer, schlanker, jünger, reicher?", diese 

Zeiten gehen vorbei. Wer immer sich noch damit identifiziert, was er vermeintlich kann oder 

was er vermeintlich tut oder wie er vermeintlich aussieht oder wie viel Geld er auf dem Konto 

hat: dies ist Geschichte.  

Das neue Jahr ist ein 8er Jahr. Das heißt, das Unterste wird nach oben gedreht, das Oberste 

nach unten. Es ist das Zeichen der Unendlichkeit. Es ist das Zeichen der Rückanbindung. 

Es ist das Zeichen, letztendlich, auch von dem totalen, intensiven Umbruch, besonders in 

dieser jetzigen Zeit. 

Fürchtet Euch nicht! Auch wenn die Dunkelheit alles versucht, wird es keinen großen Krieg 

mehr geben. Ihr braucht keine Angst vor Atombomben oder Sonstigem zu haben. Seid frei 

und bleibt in Eurem Herzen. Befreit Euch von innen heraus! 
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Geliebte Kinder. Nichts ist derzeit wichtiger als die Pflege der eigenen Gedankenstrukturen, 

die Pflege des Kontaktes mit der Seele, die Macht und die Stärke in sich selbst zu entdecken 

und sie nach außen scheinen zu lassen.  

Ihr wascht Euch, Ihr cremt Euch, Ihr salbt Euch, Ihr schminkt Euch, Ihr macht Euch hübsch 

für das Außen. Aber wie sieht es in Eurem Inneren oder besser gesagt, in Eurem aurischen 

Feld aus? Wie wir bereits sagten: Alles im Universum ist von Frequenzen geprägt. Das was 

Ihr aussendet, ist das, was Ihr anzieht. Und warum Geringeres aussenden, wenn die 

höchste Schwingung im Universum doch die Liebe ist und damit das Schönste manifestiert 

werden kann?  

Das Leben im Hier und Jetzt, achtsam sein im Jetzt ist das was Euch hilft, am Leichtesten 

durch diese holprige Zeit zu gehen. Die Menschen wachen auf, reihenweise, millionenfach, 

mit jedem Tag mehr. Zum einen, weil immer mehr Wahrheiten - das Unterste wird nach 

oben gekehrt - in die Welt gebracht werden, zum anderen aber auch, weil jetzt die Zeit ist, 

wo die Seele immer mehr versucht, Kraft, Stärke und Macht zu erlangen oder besser gesagt, 

in ihrer eigenen Kraft und Stärke das zu leben, was sie eigentlich ist: Reine Energie, 

geschaffen vom Schöpfer, die sich aussendet in die gesamte Welt und dadurch den 

Menschen mehr oder weniger formt und schafft. 

Geliebte Kinder. Es wird die Zeit kommen, und es wird mit jedem Tag mehr, es werden mehr 

Leute auch unter den aufgewachten Leuten hellsichtig, hellhörig, hellfühlig, hellriechend. Es 

wird die Zeit kommen, wo es vollkommen unabhängig ist was Ihr sagt, sondern das, was Ihr 

denkt oder fühlt, die Frequenz, wird immer mehr wahrgenommen. 

Die Lüge wird verschwinden. Es kann keine Lüge mehr geben, wenn Ihr Euch gegenseitig 

lesen könnt, wenn Ihr Euch gegenseitig auf allen Ebenen wahrnehmen könnt. Stellt Euch 

eine Welt vor, in der Ihr so sein könnt wie Ihr wollt, vergleichbar mit einer guten Beziehung 

oder Ehe oder auch mit einer tiefen Freundschaft. Wenn der andere Euch komplett lesen 

kann, Eure größten Schattenseiten kennt, die größten Verurteilungen, die Ihr über ihn selbst 

aussprecht oder denkt, die größten Verachtungen, das Ausnutzen, was auch immer, und 

der trotzdem an Eurer Seite ist, weil er Eure Seele kennt. Das ist Bedingungslosigkeit, das 

ist Akzeptanz auf höchstem Niveau. Wenn Ihr dies aufbringt, gegenseitig - und das wird 

kommen, auch wenn es vielleicht noch eine Zeit dauert - aber dadurch kann es natürlich 

sein, dass langjährige Freundschaften auseinandergehen.  
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Das gewisse Dinge sich einfach so umstrukturieren, in Euch, um Euch herum, dass Ihr 

einfach keine Lust mehr habt, Zeit zu verschwenden mit Menschen, die Euch ausnutzen, 

die auf Eure Energie leben, die nicht bereit sind, selbst etwas zu tun. Manchmal braucht Ihr 

die Zeit für Euch selbst. Manchmal bedeutet es, in sich selbst hinein zu  fühlen, in sich selbst 

zu horchen, die Veränderung wahrzunehmen, bewusst zu machen, zu leben - die Freude 

im Herzen zuzulassen. Das ist genau das, was geschieht.  

Immer mehr Menschen wachen nicht nur auf zu den Lügen, die in der Welt sind - und 

wahrlich, wir sagen Euch: es sind viel mehr Lügen, als Ihr Euch überhaupt vorstellen könnt. 

Selbst bei den Aufgewachten, die vieles wissen, die sich vieles erarbeitet haben, die vieles 

recherchiert haben, wird es noch die eine oder andere gigantische Überraschung geben.  

Geliebte Kinder im Licht. Fürchtet Euch nicht! Wenn Ihr nicht in die Zukunft plant und nicht 

Euch ausmalt, wie schlimm alles werden könnte, sondern Ihr Euch darauf fokussiert, das 

Paradies auf Erden zu erschaffen, wird es auch so sein! Ihr seid hier sehr geschützt.  

Die Menschheit hat so vieles durchgemacht und jeder, der um Hilfe bittet, bekommt diese! 

Versucht, frei von Sorgen zu sein. Wir wissen, für Euch ist es leichter gesagt als getan. Aber 

die Seele kennt keine Sorge. Die Seele kennt nur den Hunger nach Abenteuer. Und dieses 

Abenteuer, was Ihr jetzt erlebt, für das Ihr Euch bereit erklärt habt und für das Ihr alles 

aufbringen wolltet, um Liebe, Freundlichkeit, Menschlichkeit wieder zurück zu bringen, die 

Dunkelheit zu transformieren, dafür seid Ihr geboren, dafür seid Ihr hier! 

Geliebte Kinder im Licht. Die nächsten Monate werden insofern sehr holprig werden, dass 

die Wut, die Verzweiflung von manchen Menschen immer größer und größer wird. Reicht 

einander die Hände. Wendet Euch nach innen, klärt Eure Schatten, bringt sie ins Licht, 

transformiert sie so und seid offen. Reicht allen Menschen die Hände. Gleichgültig, was sie 

Euch angetan haben oder Euch auch noch antun, gleichgültig was war. Das bedeutet nicht, 

dass Ihr vergessen sollt. Das bedeutet nur: Vergeben. Vergeben ist die höchste Form des 

Loslassens. Hass und Wut und Ärger zerstört nur denjenigen, der sie erschafft. Für die 

Dunkelheit ist es nur Nahrung. Es bedeutet nicht, dass es keine Gerechtigkeit geben wird. 

Es wird Gerechtigkeit geben auf allen Ebenen und letztendlich GOTTES Gerechtigkeit. 

Wesenheiten, die nicht wirklich beseelt werden oder beseelt sind, werden mehr und mehr 

verschwinden. Dies geschieht nicht alles in diesem Jahr, aber es beginnt jetzt, in einem 

Ausmaß, das Ihr Euch nicht vorstellen könnt, hat es bereits begonnen.  
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Das Licht, das zurück kommt, wenn Ihr genau darauf achtet - sollte mal in dem zugesprühten 

Himmel ein wenig Licht durchscheinen, ein wenig Sonne durchkommen - werdet Ihr 

feststellen, dass das Licht weicher ist, kraftvoller auch, aber nicht mehr so grell, sondern 

einfach zuträglicher, wärmer, umschmeichelnder, und dies wird zunehmen. Achtet darauf, 

was Ihr die nächste Zeit träumt, es kann Euch gute Hinweise geben über das, was in Eurem 

Leben ansteht. Ihr kennt die Raunächte, die eigentlich heute schon beginnen mit der 

Wintersonnenwende. 

Geliebte Kinder. Auch wenn die Daten und Zahlen und alles nicht so richtig stimmen, feiert 

Ihr jetzt das Fest der Liebe und des Lichtes für diejenigen, die daran glauben. Die Dunkelheit 

wird das nutzen, um ihre grässlichen und gräulichen Rituale durchzuführen. Macht Euch 

davon frei, was andere tun. Feiert Ihr das Licht, die Liebe und das Leben, das reine Sein. 

Feiert Eure Familien, Eure Freunde, die, die Euch am nächsten stehen. Bleibt in dieser Kraft 

und dieser Stärke.  

Es wird zu keinem Bürgerkrieg kommen. Auch wenn jetzt viele Menschen aufstehen, 

Gesicht zeigen und sich das nicht mehr gefallen lassen, was die letzte Zeit passiert ist. Dies 

wird zunehmen. Die Leute werden mehr und mehr nach Veränderung der Regierung 

schreien, sie werden mehr und mehr auf die Straße gehen und sie werden mehr und mehr 

kein Blatt mehr vor den Mund nehmen. Ihr erlebt den Abriss einer Scheinwelt, einer 

Scheindemokratie, eines Scheines, der nie existent war, jedenfalls nicht die letzten über 

hundert Jahre und teilweise darüber hinaus. Ihr erlebt den Abriss, aber seid Euch gewiss, 

dass die guten lichtvollen Kräfte im Hintergrund schon Neues aufbauen. Ihr werdet nicht in 

den Abgrund fallen, auch wenn Ihr davor steht. Ihr werdet in eine neue Zeit, in eine Ära des 

Lichtes und der Liebe gehen.  

Was bedeutet es jetzt im Einzelnen? Nach wie vor wird versucht, die Menschen klein zu 

halten, indem gewisse Dinge verknappt werden. Seid vorbereitet, habt gewisse Dinge zu 

Hause, so dass Ihr vielleicht einmal eine Zeit lang nicht das Haus verlassen müsst. Aber die 

nächsten Monate werden einen Umbruch bringen, der ansteckend ist, und zwar in jedem 

Land, nicht nur in Eurem Land, sondern in jedem anderen Land weit entfernt, und es hat 

bereits begonnen.  
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Die Kraft und die Stärke, die jeder einzelnen Seele innewohnt, ist so unermesslich, da sie 

durch den Göttlichen Funken direkt mit der Göttlichen Quelle verbunden ist, so dass Ihr 

jederzeit, wenn Ihr darum bittet, die Hilfe bekommt, die Ihr haben möchtet. Frei von Furcht, 

im Gottvertrauen, das ist es, was jetzt angesagt wird. 

Die Randalierer werden mehr und mehr verschwinden, auch wenn dies auch noch eine Zeit 

braucht, aber es beginnt dieses Jahr.  

Die Wesen, die den Menschen, das Menschsein verachten, hassen und ausrotten wollen, 

werden mehr und mehr verschwinden. Ihr geht wahrlich in eine besondere Zeit.  

Nach wie vor ist die langsamste Zeitlinie aktiv, das bedeutet, es geht so langsam wie nötig 

und so sanft wie möglich, durch diese Zeit zu gelangen. Und wisset genau, dass im 

Hintergrund Neues bereits aufgebaut wird.  

Versucht, Euch zu unterstützen. Wenn Ihr alte Leute seht, die sich das Essen nicht mehr 

leisten können, unterstützt, soweit es Euch möglich ist. Reicht allen die Hände. Auch die, 

die Euch am größten verletzt haben. Nicht vergessen, aber vergeben.  

Für die nächste Zeit ist es unabdingbar - und wir wählen dieses Wort mit Bedacht - dass Ihr 

anfangt, Eure Kräfte zu nutzen. Die Gedankenstrukturen werden nicht sinnvoll sein, sie 

werden Euch nicht weiterhelfen. Die Schwingungsfrequenz ist das Einzige, was Euch 

wirklich hilfreich zur Seite stehen kann. Und die höchsten Schwingungsfrequenzen werden 

nun mal vom Herzen ausgesandt: die Liebe.  

Versucht, in der Adlerperspektive zu bleiben. Versucht wirklich, Euch das Geschehen im 

Außen anzugucken, und wenn Ihr feststellt, dass es zu turbulent ist, solltet Ihr die 

Großstädte meiden. Geht in den Wald, zieht Euch zurück, geht in Eure eigene kleine Welt 

und lasst Euch nicht aufwiegeln. Es geht tatsächlich darum, jetzt die Kraft der Seele frei zu 

lassen.  

Wenn jeder alles von jedem weiß, was braucht man noch zu verbergen? Auch wenn es sich 

für Euch vielleicht ganz furchtbar anhört, seid Euch gewiss, dass diese Zeit der Wahrheit 

ALLE Wahrheiten hochspült.  

Alles was Ihr klären könnt, klärt es! Sprecht mit Euren Freunden, mit Euren Lieben, mit 

Euren Familien. Was immer geklärt werden sollte, klärt es. Baut den Zusammenhalt auf, die 

Einheit, damit diese Zeiten für Euch so schnell wie möglich oder so einfach wie möglich 

vorbeigehen. Aber diese Zeit ist notwendig, um die Kraft jedes einzelnen heraus zu kitzeln.  
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Es gibt den Moment, wo jeder Mensch "Stop!" sagt. Auch der gutmütigste, der geduldigste. 

Wo er sich zurücknimmt, zurückzieht, seine eigene Kraft sammelt und dann in Klarheit 

voranschreitet. Und diese Zeit ist für jeden von Euch jetzt gekommen. Wie gesagt, das im 

Außen ist vollkommen unwichtig. Es ist gleichgültig, wie gut Ihr riecht, wenn Euer aurisches 

Feld, Eure Energie voller Schmutz ist, voller Dunkelheit. Die Menschen werden sich 

einander zuwenden, die, die die gleiche Schwingungsfrequenz haben. Alles andere wird 

sich auseinander dividieren.  

Geliebte Kinder. Diese neue Zeit, die jetzt kommt - und Ihr werdet vielleicht auch feststellen, 

dass die Haustiere mehr Verbindung zu Euch suchen, dass sie Euch unterstützen wollen 

aber auch spüren, dass Eure Seele mehr präsent ist und sie das wahrlich willkommen 

heißen - die Liebe ist der Schlüssel. Es ist der Anfang und das Ende, die Liebe. Die Kraft 

und die Stärke eines jeden Menschen ist so unermesslich, und wenn sich mehrere 

zusammen tun im Namen GOTTES, wird die Welt im wahrsten Sinne des Wortes, im 

positivsten Sinne des Wortes, aus den Angeln gehoben und neu sortiert. Und diese Zeit ist 

jetzt gekommen.  

Versucht, Euch von den Angst machenden Nachrichten fernzuhalten. Versucht, Euch so 

wenig wie möglich mit dem Computer auseinanderzusetzen. Versucht, so wenig wie möglich 

Spiele zu spielen, Computerspiele oder Sonstiges. All dies dient nur der Programmierung, 

um Euch klein und unbewusst zu halten. Je mehr Ihr in die Natur geht, wenn sie dann wieder 

erwacht, werdet Ihr feststellen, dass es eine ganz andere Kraft und eine ganz andere Stärke 

ist.  

Die lichtvollen Kräfte - und damit meinen wir auch die irdischen lichtvollen Kräfte - arbeiten 

mit größter Anstrengung daran, diesen Weg so leicht und so sicher wie irgendwie möglich 

für jeden einzelnen von Euch zu machen, zu gestalten. Achtet darauf. Betet für sie. Viele 

haben vieles geopfert, um diese Zeit für andere leicht zu machen. Ehrt es. Bedankt Euch. 

Fühlt es. Und sendet Licht und Liebe zu diesen Menschen, zu diesen lichtvollen Wesen, die 

durch viele, viele Dinge gegangen sind, die Ihr Euch gar nicht vorstellen könnt, die 

Grausamkeiten gesehen haben, die weit von Eurer Vorstellungskraft ist, und auch das wird 

leider ans Tageslicht kommen, weil nur die Wahrheit kann die Stabilität in den Menschen 

bringen, um zu akzeptieren, was war und zu wissen, dass das nie wieder geschehen darf. 

Diese Veränderung geht jetzt durch die ganze Welt.  

Wieder die Nachricht, die Botschaft: Fürchtet Euch nicht! 
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Geliebtes Kind. Wahrlich, wir sagen Dir: Deine Zeit zu leben, ist JETZT!  

Deine Zeit zu danken, ist JETZT!  

Deine Zeit zu lieben, ist JETZT!   

Deine Kraft und Deine Stärke, Deine Energie treibt diesen Prozess voran.  

Je mehr Licht und Liebe Du hinein gibst, umso schneller und einfacher geschieht es. Je 

wahrhaftiger Du bist zu Dir selbst und zu den anderen, umso klarer und einfacher wird der 

Prozess werden. Das, was es der Menschheit an meisten mangelte, war Wahrheit und 

Authentizität. Und dies wird jetzt in einem jedem von Euch wieder geboren, und genau 

darum geht es.  

Die Erde streckt sich, schüttelt sich, aber sie ist frei und sie heilt gerade. Und auch sie 

versucht, es so wenig wie möglich schlimm zu machen, so sanft wie möglich vorzugehen, 

soweit es ihr möglich ist. Aber das, was in der Dunkelheit war, kommt jetzt ans Licht.  

Die Veränderung: das Parteiensystem wird Geschichte sein. Es geht darum, Vertreter zu 

wählen, die auch haftbar sind für das, was sie tun. Es geht darum, zu akzeptieren, dass 

jeder einen Teil der Verantwortung tragen darf und nicht nur "Och, die werden schon wissen, 

was sie tun" denken, sondern wirklich die Eigenverantwortung und gewisse Grenzen zu 

setzen und zu sagen "Stop! Bis hierhin und nicht weiter!". Und dies geschieht weltweit! 

Geliebte Kinder im Licht. Das 8er Jahr ist auch immer ein Geldjahr. Immer wenn die 8 fällt, 

2008: die Wirtschaftskrise, die hausgemachte, bedeutet es natürlich auch, dass es 

finanzielle Umbrüche gibt. Es wird eine größere Inflation geben. Aber Ihr seid mit dem 

Nötigsten versorgt. Habt zu essen, habt zu trinken zu Hause, und die größeren 

Anschaffungen können warten, bis es wieder günstiger ist, und das wird kommen, auch das 

wird kommen. Nicht gleich dieses Jahr, aber Ihr bekommt Unterstützung von den lichtvollen 

Kräften um Euch herum und auch von den guten und ehrlichen Menschen, die bereits im 

Hintergrund am Aufbau des Neuen arbeiten. 

Seid frei von Sorge! Lebt! Richtet Euch nach innen, findet die Liebe und die Kraft Eurer 

Seele in Euch und Ihr werdet immer gut gelaunt sein und Ihr werdet voller Freude dieses 

neue Abenteuer durchschreiten.  

Ende diesen Jahres, des neuen Jahres, wird die Welt nicht mehr dieselbe sein. Sie wird 

positiver sein, sie wird anders sein. 
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Macht Euch frei von dem Gedanken, dass Ihr irgendetwas verheimlichen müsst, weil Ihr 

nicht gut genug seid - es wird sowieso, oder, auch das wird von den meisten dann gelesen 

werden können. Seid authentisch, seid echt. Die Falschheit, die falschen Idole, die falschen 

Symbole, die falschen Ideale werden zerbröseln, es hat keine Wichtigkeit mehr. Nicht weil 

Ihr es dann auch vermissen werdet, Ihr werdet es nicht vermissen. Weil das wahre Leben, 

das echte Leben wird jetzt erst anfangen. Und echtes Leben, Miteinander, im Mitgefühl, im 

Verständnis, das ist es das, wo es jetzt darum geht. 

Bleibt in Eurer Kraft, in Eurer Stärke. Baut sie aus! Klärt Euren Geist, Eure 

Gedankenstrukturen und sendet so viel wie möglich Licht und Liebe in die Welt. Das heilt 

nicht nur die Welt, sondern das heilt auch Euch!  

Schaut Euch Eure dunkelsten Schatten an. Nicht, in dem Ihr hineingeht und Euch wieder 

retraumatisiert, sondern indem Ihr es zulasst und es beobachtet, um den Schmerz zu 

transformieren. Alles, was ins Licht gebracht wird, wird in Liebe transformiert.  

Die Veränderung ist da! Es dauert keine Jahrzehnte mehr - bis der Aufstieg vollzogen ist. 

Schon dauert es noch ein Jahrzehnt, etwas mehr als ein Jahrzehnt, aber nichtsdestotrotz 

wird diese Veränderung JETZT bereits eingeleitet, und Ihr werdet sehen, dass die Dynamik 

und die Taktung der Ereignisse drastisch zunehmen wird. Aber dies geschieht alles, um die 

Freiheit und die Göttliche Kraft wieder in den Menschen zu verankern, wieder in ihnen zu 

erwecken, die Menschheit wieder mit dem Schöpfer zu einen. Diese Zeit ist JETZT! 

Und es ist wahrlich ein spannendes Abenteuer für Euch! Und Ihr wart voller Vorfreude, im 

wahrsten Sinne des Wortes wie Kinder vor dem Weihnachtsabend in der positiven 

Erwartung auf das Wundervolle, was geschieht. Und dieses Wundervolle geschieht JETZT, 

es fängt jetzt an. 

Achtet auf Eure Bedürfnisse. Wenn Euch Menschen nicht gut tun, weil sie Euch zu viel Kraft 

oder Energie kosten, zieht Euch zurück oder wendet Euch ganz von ihnen ab. Jeder, der 

um Hilfe bittet, dem reicht die Hand. Aber wenn derjenige nur jammern möchte und keine 

Veränderung unternimmt, dann ist es vielleicht sinnvoll, diese Menschen nicht mehr 

permanent um sich zu haben.  

Die neue Zeit bringt die Wahrheit, die Gleichheit. Und es geht nicht mehr um größer, 

schöner, jünger, besser, reicher, was auch immer, sondern es wird nur noch auf die 

Herzenergie geschaut. Dies ist die Neue Zeit!  
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Geliebtes Kind. Wahrlich, wir sagen Dir:  

Deine Macht ist unendlich,  

Deine Liebe unermesslich und Deine Kraft und Deine Stärke intensiver als alles, was Du Dir 

vorstellen kannst. 

Und die größte Schönheit in der Welt ist und bleibt die Liebe. Gleichgültig, wie ein Mensch 

aussieht, gleichgültig, wie ein Mensch auftritt, was er hat oder was er nicht hat, in der Neuen 

Zeit wird der Mensch daran gemessen werden, wieviel Liebe er aufbringen kann, wieviel 

Liebe er in die Welt geben kann. Dies ist die Aufgabe, Heilung durch Licht und Liebe. Und 

genau dies geschieht jetzt. 

Seid bereit, seid in Eurer Kraft, seid in Eurer Stärke. Und fürchtet Euch nicht! 

Das "Happy End", der traumhafte Abschluss beginnt jetzt, sich zu entfalten.  

Wir segnen Euch im Lichte der Göttlichen Allmacht, Jetzt und alle Zeit und so sei es!“ 

(Erzengel Chamuel)  


